ふれあい写

「やまちゃん」が見守る交通安全 6/17





▼▲やまちゃんシール



藻岩下連合町内会が、寿湯駐車場で、交通安全の路面表示板 「やまちゃんシール」の張り付けセレモニーを行いました。セ レモニーには、子ども見守り運動連絡協議会のメンバーや地域 住民、南小学校の児童たちが参加。子どもからお年寄りまで安 全で安心して暮らせるまちを目指します。

親子でリズムッちゃお 6/18



もいわ地区センターで「親子でリズムッちゃお」 が開催されました。参加した23組の親子は、音楽 に合わせてリズム遊びをしながら楽しく体を動か し、心地よい汗を流しました。

石山東小学校で「生きたチョウ」の展示 6/17



▶毎日の成長が楽しみだね!

石山東小学校で、南区に生 息するオオムラサキやカラス アゲハなど4種類のチョウの 幼虫やさなぎ、成虫の展示が 行われました。これは、南区 在住の矢野勝之さんが、子ど もたちに自然や命の大切さを 学んでもらおうと自宅の庭で 育てたチョウを寄贈したもの

消火協力者に感謝状 6/28

5月3日に発生した硬石山の 林野火災で、延焼阻止に協力し た佐藤順一さんに、南消防署 から感謝状が贈られました。



第1回もいわした朝市 7/6



藻岩下地区会館前で、第1回もいわし た朝市が開催されました。地元町内会や 商店が立ち上げたもので、開店と同時に 大勢の買い物客で会場がいっぱいにな り、威勢のいい掛け声や、楽しそうに会 話をしながら買い物をする住民で溢れて いました。今後は、11月まで月1回開催 する予定です。



▲澄川地区美々う都倶楽部による ミュンヘン通美化活動 6 / 25





▲簾舞地区クリーンアップ活動 7/3 ▲藤野地区クリーンアップ活動 7/3

